



Suite du séjour des correspondants allemands

publié le 22/05/2014

Les Allemands ont été reçus à la mairie de Coulonges par le maire. Ils ont pu apprécier les cuisines du château puis prendre le pot de l'amitié avec les élèves germanistes.



Mardi, malgré la météo qui s'annonçait maussade, ils ont découvert l' **Ile de Ré** sous le soleil et pu, pour eux qui vivent près de la montagne mais très loin de la mer, découvrir le littoral. La visite d'une exploitation ostréicole les a beaucoup surpris et certains n'ont pas hésité à déguster des huîtres ou des glaces originales à **St Martin**.





Mercredi, ils ont découvert les fleurons de l'économie locale que sont l'élevage caprin et la fabrication de fromage en visitant une exploitation à **Tourteron**.



